



► 9 Abril, 2015

Un informe europeo reconoce cómo se trabaja la diversidad en Sabadell

Por fomentar la interacción social entre la población

El programa Intercultural Cities ha evaluado cómo gestiona Sabadell la diversidad cultural de la ciudad. El análisis reconoce el trabajo que se realiza y cómo se fomenta la relación entre culturas.

Y. RICO

Sabadell forma parte de la Red Española de Ciudades Interculturales (RECI) y el programa europeo Intercultural Cities nació con la voluntad de ofrecer a estas ciudades herramientas para el desarrollo de políticas de gestión de la diversidad, construir un discurso positivo y fomentar la interacción social entre el conjunto de la población.

Así, la evaluación mide la incidencia y el impacto del programa a través del cual se gestiona la diversidad intercultural de la ciudad. Como resultado surgió el informe «Intercultural, cities, Sabadell Case Study» en el que el Ayun-

tamiento es valorado como uno de los más activos y avanzados en la gestión de políticas de la diversidad dentro del país. En este caso valoran la introducción, en los últimos años de servicios y estructuras innovadoras, esenciales para promover la diversidad.

El informe concluye que la estrategia intercultural se ha consensuado tanto a nivel político como social y que ha comportado el impulso de diferentes acciones como el programa Ciutat i Escola o la Fàbrica de Creació de l'Es-truch. A raíz de esta actuación «ha habido un cambio de percepción y de actitudes ante la diversidad por parte de diferentes actores como los traba-

jadores de la administración, profesores, vecinos y los propios extranjeros, entre otros.

El informe es el resultado de la realización de entrevistas a representantes de asociaciones, ciudadanos y gestores municipales entre los días 6 y 9 de octubre del 2014 por parte de los evaluadores del programa Intercultural Cities. En la actualidad participan en esta red más de 80 ciudades.

Convivencia

El alcalde, Joan Carles Sánchez, ha declarado que «en un sentido amplio de cultura se ha creado una base de ciudadanía, de convivencia importante. Porque cultura es conocimiento y reconocimiento del otro, del valor de la diversidad, del trabajar conjuntamente, y eso se ha hecho en ámbitos que no se habían prodigado y menos en el momento económico actual como el recono-

**Joan Carles Sánchez y Quim Carné**

AJS

cimiento de la diversidad religiosa, y el de la diversidad de género y de opciones sexuales en el ámbito del deporte, entre muchas otras opciones». El alcalde ha manifestado que «no se trata de una acción concreta sino de un plan con medidas, con decisión política por parte de todos y sostenida en el tiempo».

Por su parte, el concejal de Drets Civils i Ciutadania, Quim Carné, ha comentado que «Sabadell forma parte de

la RECI que nos ha hecho una evaluación con unos resultados muy positivos de la ciudad y de las políticas que estamos llevando a cabo».

Carné ha señalado que Sabadell cuenta con 8.500 personas de etnia gitana, una división por sexos bastante igualada, un 5 por ciento de personas con discapacidad, 70 centros de culto, 10 convicciones religiosas y «un gran reconocimiento del colectivo LGTB» ■